

Dans le cadre de l'Appel du Collectif National pour une paix juste et durable entre Palestiniens et Israéliens

**Rassemblement samedi 18 novembre- 14h30**

**Albi - place du Vigan**

**HALTE AU MASSACRE À GAZA !**

**CESSEZ-LE-FEU IMMEDIAT !**

**LEVEE DU BLOCUS !**

**ARRET DES DEPLACEMENTS FORCES DE LA POPULATION !**

**PROTECTION DU PEUPLE PALESTINIEN A GAZA ET EN CISJORDANIE !**

***Il est encore temps d'agir***

La guerre d'Israël contre la bande de Gaza est entrée dans son deuxième mois. Plus de 11 300 Palestiniens ont été tués, dont 4 600 enfants, et 24 000 blessés dans les frappes aériennes et les bombardements terrestres qui ont visé des maisons, des écoles, des hôpitaux, des universités.

L'ONU a déclaré qu'Israël a transformé Gaza en un cimetière d'enfants.

L'urgence humanitaire y est totale . La situation est effroyable : il n'y a plus de nourriture, plus d'eau, plus de médicaments, plus de carburant pour actionner les groupes électrogènes. Les blessés, les bébés prématurés meurent faute de pouvoir être soignés. Comme le nord, le sud de la bande de Gaza est aussi soumis à des bombardements incessants.

Certes, le Hamas a commis des crimes de guerre contre des civils israéliens, mais rien ne justifie un tel déchaînement de violence contre les civils palestiniens de Gaza.

En Cisjordanie occupée, la population palestinienne est soumise à la violence redoublée de l'armée israélienne et des colons ainsi qu'à un bouclage du territoire. On y dénombre depuis le 7 octobre, près de 200 morts et plus de 2 400 arrestations. Comme à Gaza, le nettoyage ethnique est en cours.

De plus en plus de spécialistes évoquent un génocide. Craig Mokhiber, en charge des droits de l'Homme à l'ONU, a démissionné pour protester. Il déclarait : « Nous assistons à un génocide qui se déroule sous nos yeux ».

Combien faudra-t-il encore de milliers de morts dans la population civile palestinienne avant l'intervention internationale ? La guerre n'est pas la solution.

*La France doit mettre fin à son soutien inconditionnel au gouvernement israélien d'extrême droite. Elle doit agir concrètement en faveur de la paix. Elle doit exiger :*

- un cessez-le-feu immédiat
- la levée du blocus.
- l'arrêt des déplacements forcés de population
- la libération des otages israéliens et de tous les prisonniers palestiniens détenus en Israël

Une paix juste et durable ne sera possible qu'avec la reconnaissance des droits du peuple palestinien, l'arrêt de la colonisation et la fin de l'occupation de la Cisjordanie, dans le respect du droit international.